
OPEN FIBER: BASSANINI, 'STIAMO ACCELERANDO DOPO DECOLLO 

PIÙ LENTO DEL PREVISTO' = 

 

Roma, 30 ago. (Adnkronos) - "Il decollo è stato più lento del previsto, ora si sta 

accelerando". Così Franco Bassanini, presidente di Open Fiber, rispondendo alla 'Stampa' 

a una domanda sulle accuse di ritardo nei confronti della società rispetto ai tempi di 

copertura in Italia della rete in fibra. "Non è vero - ricorda - che Open Fiber sia nata per 

portare la fibra nelle aree bianche. Al contrario, al pari di Metroweb, nacque per portare la 

fibra fino alle case delle città. Tim si fermava agli armadi. E nelle città Open Fiber ha già 

connesso in tre anni più di 6 milioni di abitazioni e uffici. Poi Open Fiber - continua - ha 

vinto le gare per costruire la rete pubblica nelle aree bianche, e qui il lavoro si è rivelato 

più complicato". Ad esempio, dice, "ritardi nella firma delle concessioni, anche per i ricorsi 

di Tim, decine di migliaia di autorizzazioni da ottenere, regole pubbliche sugli appalti, 

collaudi complicate". "Molto spesso, poi, i ritardi riguardano, nei medesimi Comuni, non le 

aree bianche, ma le aree grigie di competenza di altri operatori. Qui la rete unica potrà 

risolvere il problema, aumentando la convenienza a investire", continua Bassanini. 

 


